



Fédération Autonome de la Fonction Publique **COMMUNIQUÉ**

UNE MARCHÉ RÉPUBLICAINE QUI MARQUERA NOTRE HISTOIRE !

La République se construit aussi sur des symboles, et cette journée du 11 janvier 2015 marquera sans doute l'Histoire de notre Pays.

Certains historiens n'hésitent pas à comparer la mobilisation citoyenne d'hier à celles qui se sont exprimées lors de la Libération ou au moment de la disparition de Victor Hugo.

Au delà du nombre de participants, l'autre point commun à ces trois événements porte sur la volonté d'un peuple à exprimer son attachement aux valeurs de la République française qui tiennent en ces trois mots : Liberté - Égalité - Fraternité.

Toutes celles et ceux qui ont participé hier à cette marche républicaine, que ce soit à Paris ou dans de toutes petites communes, ont en commun d'avoir vécu un rare moment d'intensité, de ces moments qui laissent dans les mémoires des souvenirs empreints d'humanité.

Nous étions plusieurs millions ce 11 janvier à exprimer notre attachement à la Liberté d'expression et notre refus de ce monde que voudraient nous imposer tous ceux qui n'hésitent pas à assassiner des femmes et des hommes, au seul prétexte de leur croyance.

Nous étions plusieurs millions ce 11 janvier à vouloir adresser à toutes les victimes, à leurs familles et à leurs proches, un message de fraternité.

Il va nous falloir maintenant faire la démonstration qu'au-delà de cette extraordinaire mobilisation, notre pays est en capacité de traduire en actes la volonté citoyenne de vivre ensemble en liberté dans le respect des différences.

Pour la FA-FP, c'est au travers du renforcement de l'action publique que cette volonté citoyenne pourra s'exprimer de manière forte.

L'éducation, le travail social, la justice et la sécurité intérieure, notamment, doivent disposer des moyens nécessaires pour que la Liberté, l'Égalité et la Fraternité continuent à s'imposer sans aucun compromis face à la barbarie.

La mobilisation du 11 janvier est aussi le prolongement des enseignements tirés de notre Histoire et de notre culture ; la présence de forces de l'ordre soucieuses de la sécurité de tous les participants sans distinction aucune a permis de donner à cette marche républicaine toute sa dimension et sa dignité.

C'est sur ces bases que la FA-FP entend poursuivre son action, considérant que le service public, qu'il soit d'Etat, de la Santé ou Territorial constitue l'un des fondements de toute démocratie, et représente la traduction de la solidarité.

Solidairement,
le bureau exécutif de la FA-FP